

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Viernes 16 de Agosto de 1878.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS DEL 13 AL 14 DE AGOSTO.

Temperatura máxima 21° Reamur.
id. mínima 19° id.

Altura barométrica 759.

Viento reinante S. N. E.

Estado del cielo, despejado.
id. de la mar, bella.

SANTO DE MAÑANA.

Santos Paulo y Juliana.

Sale el sol á las 5 y 07 m., se pone á las 8 y 00 t.

MAREAS DEL DIA 17.

Pleamar.—1.ª á las 7'10 m. 2.ª á las 7'35 t.
Bajamar. 1.ª á las 1'22 t. 2.ª á las 12'47 n.

Viageros del día 14

Entrados.	564
Salidos	1047

Día 15

Entrados.	1981
Salidos	1655

MOVIMIENTO DE BUQUES DEL DIA 14.

Entrados.—Lanchon esp. Jónen José, de Deva, con piedra.—Lanchon esp. Santa Teresa, de Zumaya, con cemento.—Patache esp. Solferino, de Santander, con carga gral.

Salidos.—Vapor esp. Fernandez Sanz, para Ferrol, con carga gral.—Lanchon esp. Jónen José, para Zumaya, en lastre.

SE ALQUILA una cuadra con cochera. Darán razon en la Administracion de este periódico.

POR MUY POCOS DIAS.

Novelas de cuatro reales á tres.

Paquetes de papel de cien cartas de cinco reales á cuatro.

Cajas de cien sobres de cuatro reales á tres. Librería de Osés plaza de la Constitucion 7.

Ayer escamotearon el reloj á un extranjero en los momentos en que esperaba turno para cambiar su billete de la plaza de toros en el kiosko.

Tras del sofocante calor de anteayer, se presentó el de ayer con una neblina que para las once de la mañana se convirtió en una menuda lluvia, la cual agnó la fiesta.

Los trenes llegaban cargados de viageros, especialmente los de la parte de Francia, y todo hacia presentir que la funcion taurina se celebraria con un lleno completo.

Pero la atmósfera comenzó á descargar agua desde una hora ántes de la funcion y esta hubo de suspenderse y devolver el dinero á los que habian tomado billetes para presenciar el espectáculo.

La zarzuela *Campanone* llevó ayer noche al teatro del Circo una gran concurrencia que aplaudió á los artistas que en ella tomaron parte y en particular á la señorita Franco y á los Sres. Navarro, Pons y Soler.

En el principal hubo tambien un lleno completo, recogiendo muchos aplausos las señoritas Estrada y Perez y los Sres. Galé y San Feliú en la comedia en un acto, nueva en este teatro, *Lagaritijo y Frascuelo*, y la primera pareja Ferrer-Lloret en el baile *Une petite quadrille* que se hizo repetir.

Se ha prohibido la venta de billetes para la rifa de los hospitales del Niño Jesús en esta provincia.

En el «Boletin oficial» de anteayer se anuncian para proveerse por concurso ordinario varias escuelas vacantes en las provincias de Burgos, Santander y Valladolid.

Esperábamos que tambien se habrian anunciado ya las que, no habiéndose provisto por traslacion en esta provincia, continúan vacantes.

El lunes llegará á esta Ciudad la compañía de atletas rusos que tanto

vienen llamando la atencion en Santander, Bilbao y Vitoria donde han trabajado. La prensa de dichos puntos ha hecho muchos elogios de su habilidad. Véase lo que *El Noticiero Bilbaino* dice á proposito de dicha Compañía:

«Anteanoche dió su primera funcion en su grandioso y alegre pabellon de Achuri la compañía de atletas rusos. La concurrencia fué grande y el espectáculo amenisimo y constantemente aplaudido. Es la mejor compañía de su género que hemos visto en Bilbao, y algunos de los artistas pueden competir con los más celebrados de Europa. Emma Jutau, es una americana rubia como el oro, que maravilla con sus ejercicios aéreos y la asombrosa fuerza de sus dientes, con los que sostiene, asido de una cinta y á una altura vertiginosa, á un hombre que gira como un torbellino.

En cuanto á sus saltos aéreos, aquello ya no es saltar, es volar. Pero lo que á la vez asombra y horroriza al público son los ejercicios del coronel Boone con los leones en la jaula. Es necesario presenciar los ejercicios de los atletas rusos para comprender su mérito. Es inútil decir que el público aplaudió con entusiasmo á todos los artistas.»

Miles de personas presenciaron el regateo que anteayer por la tarde se celebró en el Urumea. La lucha se mantuvo á gran altura entre las traíneras primero, y los botes tripuladas por jóvenes despues, adjudicándose los premios entre las cuatro traíneras á la de gallardete azul, patron José María Zubiaurre, y de los cuatro botes al llamado *La Esperanza*.

Era ayer objeto de quejas por parte del público el no haber dispuesto el certámen de *versolaris* ó improvisadores vascongados en un local capaz y de condiciones á propósito para